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学校通信  
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■中学２年生になって 

 今回は２年生が書いた作文「２年生になって」を紹介させていただきます。 

 

・私は２年生で頑張りたいことが３つあります。１つ目は文章を書くということです。なぜなら、 

 作文やテストの答えを書く時、授業の感想を書く時に困るからです。２つ目は生徒会執行部です。 

 執行部はほぼ毎日何か仕事をしていて忙しいけれど、何か行事を終えると、みんなが「楽しかった

よ」とか「また全校生で遊びたい」などたくさん声を掛けてくれるので、とてもやり甲斐を感じます。 

 これからも、みんなが楽しく快適に過ごせる学校づくりを頑張りたいです。３つ目はロッカーや机の 

 中をきれいに保つことです。なぜなら１年生の時に何回も「ロッカーがきたないよ」と注意されてき

たからです。だから２年生では注意されないようにしたいです。先生が「２年生は一番気が緩む時期

だ」と言っていたので、１年生の時よりも成長した姿を見せることができるように頑張りたいと思い

ます。（女子生徒） 

 ⇒生徒会執行部としてメンバーの力を合わせて「みんなが主役 唯一無二 我らが日本一」をスロー

ガンに掲げて、様々な取り組みを進めてくれていることに感謝しています。みなさんの頑張りの成

果が少しずつ表れてきています。中堅学年として、勉強や生徒会活動、部活動などで大きく成長し

た姿を見せて欲しいと期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・中学２年生になった僕の目標は、「課題を後回しにしないこと」です。１年生の時は、「提出期限まで

まだ日があるから今日はやらなくてもいいか」と思っていました。そのことが自分の首を絞めること

になっていたので、２年生では課題が出されたその日にやることを実行したいと思います。また、テ

ストは１週間前から勉強しても絶対に良い点数がとれないので、せめて３週間前ぐらいから始めよ

うと思います。トライやる・ウィークでやってみたい仕事は整備士です。僕は車が好きでずっと昔か

ら車をカスタム・リペアしたいと思っていたので、整備士の仕事があればぜひやってみたいです。 

（男子生徒） 

 ⇒勉強は日々の努力の積み重ねが大切です。「授業で出された課題は必ずその日のうちにする」とい

う心がけは是非とも実行してください。その積み重ねが必ず力となって身に付きます。トライや

る・ウィーク楽しみですね。自動車整備士の体験が実現できることを願っています。 

 

・私は生徒会役員になってから毎日が速く過ぎるように感じます。今年の入学式でＡさんが新入生代 

表の挨拶をする姿を見て、自分があそこに立ってからもう一年が経つのだと思いました。生徒会活 

動は、自分が頑張ったら頑張った分だけ皆が喜んでくれる。メンバーと協力すれば素晴らしいものが 

生まれる。だからできることは全力で取り組みたいと思います。昨年、私が入学した時に先輩がすご 

く優しく接してくれたことが印象に残っています。そんな先輩のように誰にも優しくできるような

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

省略 



人になりたいです。（女子生徒） 

 ⇒生徒会役員は様々な仕事があって大変だと思いますが、その取り組みが周りの生徒や先生から

認められると達成感がありますね。また、誰もが楽しく通える学校づくりに生徒会活動は大きく 

 貢献していると感じます。先輩からのよき伝統を受け継ぎながら、新たな西谷中の歴史を築き上げ

ていきましょう。 

 

・２年生になって嬉しかったことが２つあります。まず１つ目が部活の先輩と話す機会が増えたこ

とです。昨年は教室が離れていたのであまり話す機会が少なかったけれど、今年は教室が隣で、 

 給食当番で手を洗っている時や廊下に居る時にたくさん話せるからです。２つ目は部活動の体験

入部です。昨年の自分はラケットにボールを当てて打つことができなくて落ち込む日もあったけ

れど、１年間頑張って、「自分、めっちゃ成長したなぁ～」と思いました。でも逆に残念（？）な

こともあります。それはクラス替えがないことです。人数が少ないのは西谷の良いところですが、

他校の友達の話を聞いていると、クラス替えをしてみたいなと思いました。 授業について、２年

生になって最初のうちは復習だったけれど、だんだんと内容が進むにつれてついていけるか不安

なので、１年生の時よりも家庭学習を大切にしたいと思いました。（女子生徒） 

 ⇒部活動の先輩との繋がりを大切にして、いろいろなことを先輩から学んでください。テニス部を 

 １年間頑張ったことで、テニスの技術も上達したようですね。そのことは学習面にも繋がります。 

 つまり、部活も学習も日々の努力が大切であると言えます。ますますの飛躍を期待しています。 

 

・僕は１年生の時、いろいろな人に助けてもらいました。特に印象に残っているのは、部活に入った 

 ばかりの時の事です。僕が困っていた時に先輩が気付いて声を掛けてくれました。まだ部活の雰囲

気がつかめていなく不安でいっぱいでしたが、優しい先輩が助けてくださり、救われたことを覚え

ています。２年生になって後輩もできたので、自分がしてもらったことを思い出して、困った人や 

 後輩がいたら、すぐに気づいて助けられるようにしたいです。（男子生徒） 

 ⇒自分が助けられた経験をもとに、困っている人や後輩を助けようという思いは素敵ですね。その 

 気持ちを大切にして、西谷中の中堅学年として様々な場面で活躍していきましょう。益々の活躍を 

 期待しています。 

 

・中学２年生になって先輩になったのだと感じました。少し前まで、後輩もいず緊張する日もありま

したが、あっという間に１年が過ぎていました。２年生になるとトライやる・ウィークや校外学習 

 があるのでとても楽しみです。トライやる・ウィークは将来のためにとても役に立つと思うので、 

 早くやってみたいです。トライやる・ウィークは職業体験だけではなく、いろいろな人と出会える

のでそれも楽しみにしています。（男子生徒） 

 ⇒後輩ができて良かったですね。部活動や行事で後輩をリードしてくれることを期待しています。 

 ２年生の大きな行事、トライやる・ウィーク楽しみですね。学校の外に出て知らない人と出会うこ

と。職業体験を通して働く意義や喜びを学ぶこと、将来の夢や目標を見つけること。どれも貴重な 

 体験です。 

 

・個人的には２年生になった実感がしませんが、１年間頑張りたいです。僕が２年生で楽しみにして

いることはトライやる・ウィークで、消防署に行きたいです。授業について、英語と国語がしんど

いけれど、今から慣れていけるようにしたいです。（男子生徒） 

 ⇒先輩も消防署でトライやる・ウィークを行い、ロープワークやＡＥＤの実習について発表してい

ましたね。夢が叶うといいですね。学習面について、まずは授業を大切にしてください。分からな

い内容のものがあれば、遠慮せずに先生に質問しましょう。そして、課題や日々の家庭学習（復習

中心で構いません）にしっかりと取り組んで行きましょう。益々の飛躍を期待しています。 

 

・中学２年生になって後輩ができました。２年生では日々の生活や勉強について見直していきたい

です。例えば勉強では、ノートをまとめたり用語を書いたりしていきたいです。部活動では、去年

よりもうまくなれるように練習を頑張っていきたいです。（男子生徒） 

 ⇒勉強も部活も日々の努力の積み上げが大切です。諦めず、日々の努力を確実に積み上げてくださ 

い。必ず努力の成果が得られます。学習について、ノートづくりや用語を覚えることはとても大切 

なことです。頑張って行きましょう！！ 

 

・ついこの前まで「先輩」と呼んでいたのに、いつの間にか自分たちが「先輩」と呼ばれるようにな

りました。始業式の日、「２年生は中学校生活の中で一番気がゆるむ時。でも、３年生になった時

に困らないように過ごして欲しい」と先生たちは話されました。私は先生方が話された通りだと 

 思いました。１年生の時は、あまり良い成績をとれなかったし、提出物や時間についてもたるんで 

 いるところが多く、反省すべきところが多くありました。それらの反省をいかしつつ、勉強面でも 

 部活面でも頼られる先輩になることができるように、自分の殻を破れる目標を立てようと決めま

した。まず１つ目は、「期限を守って提出物を出す」ことです。当たり前だけれど、この目標を成

し遂げることで、高校生活や働くようになった時も役立つと思います。２つ目は、１年生の時全く

提出物を出さず、先生方に何度も注意されました。その反省をいかして「勉強面でも頼られる先輩」

になろうと思います。（女子生徒） 

 ⇒中学校生活はわずか３年間です。１日１日を大切に過ごして欲しいと思います。中学校では、社

会に出た時に役立つ力（学力・コミュニケーション力など）を身に付けていきます。反省を次に 

 活かすことはとても大切なことです。たくさん自分の殻を破って大きく成長することを期待して

います。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
生徒会 各委員会の活動目標 


